

Gampong Jruek Bak Kreh Juara Umum MTQ Kemukiman

Category: Aceh, News

written by Maulya | 23/03/2025



ORINEWS.id – Musabaqah Tilawatil Qur`an (MTQ) Tingkat Kemukiman Jruek, Indrapuri, Aceh Besar Tahun 2025, Sabtu malam (22/3/2025) Masjid Al Mukarramah Jruek berakhir dan di tutup secara resmi Anggota DPRA, Hasballah. Kafilah Gampong Jruek Bak Kreh meraih Juara Umum dan berhasil mempertahankan gelar kedua kalinya sebagaimana raihan MTQ tahun lalu.

Kontingen Jruek Bak Kreh menyisihkan 9 kontingen lainnya setelah berhasil meraih poin terbanyak setelah diumumkan SK Pemenang yang ditanda tangani Koordinator Dewan Hakim, Ustad Zulfahmi.

[MTQ](#) yang diselenggarakan 14 – 22 Ramadhan ini diikuti puluhan peserta dari 10 gampong sekemukiman Mesjid Al Mukarramah Jruek dan dihadiri ratusan masyarakat setempat.

“Pelaksanaan MTQ ini diharapkan mampu menjadi wahana dalam

memacu pengembangan tilawah, hapalan serta pendalaman isi Al-qur`an dalam kehidupan sehari hari dan menjadi kebutuhan bagi setiap muslim,” ujar Hasballah dalam sambutannya saat menutup kegiatan.

Hasballah berharap pelaksanaan MTQ ini akan memberi pengaruh positif dan dirasakan secara nyata dan terukur dalam perkembangan kehidupan syiar Al-qur`an bagi umat Islam dan masyarakat.

Hasballah, yang juga Ketua DPW Partai Aceh Kabupaten Aceh Besar pada kesempatan itu turut mendorong pembinaan MTQ hingga ke tingkat kecamatan melalui Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur`an (LPTQ), sehingga kemampuan para peserta tidak terputus hanya di tingkat gampong atau mukim.

“Saya siap mendukung pelaksanaan MTQ Tingkat Kecamatan ataupun Seleksi Tilawatil Quran (STQ) setingkat kecamatan terus dilakukan melalui LPTQ agar bakat peserta maupun juara terasah secara berkesinambungan,” ujarnya.

Sementara Ketua Remaja Masjid Al Mukarramah Kemukiman Jruek, Isra Aulia menyampaikan terima kasih atas dukungan dan partisipasi masyarakat sepanjang kegiatan berlangsung.

“Kami berharap dukungan para pembina, para tokoh, para keuchik atas program-program remaja masjid terus berlanjut,” ujar Isra.

Isra juga meminta kepada para peraih juara untuk meningkatkan potensi.

“Yang belum juara jangan berkecil hati, terus asah kemampuan agar mendapatkan hasil maksimal nantinya,” lanjut Isra.

Sebelum pengumuman juara, kegiatan penutupan turut diisi dengan santunan untuk anak yatim yang diserahkan Imam Masjid Al Mukarramah Kemukiman Jruek, Efendi dan pihak PT Perindo selaku donatur didampingi ketua remaja masjid.

Usai santunan, kegiatan diisi dengan ceramah peringatan nuzulul quran oleh Tgk Walidi Imaduddin asal Desa Teladan, Lembah Seulawah.

Hadir pada acara penutupan, DPRK Aceh Besar Fraksi PKS, Muhammad Alif Khairullah, Camat Indrapuri diwakili Kasi PMG, Hendra Saputra, unsur Forkopincam, Pj Mukim Jruek, Moh Husain, OKP Ippemindra, para keuchik, tokoh kemukiman Jruek, utusan pengurus remaja masjid At Taqwa Lampupok dan Baburridha Lam ilie serta masyarakat setempat.[]